

2022年1月21日

各位

万座プリンスホテル

従業員の新型コロナウイルス感染について

当ホテルに勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。お客さまならびに関係者の皆さまにはご心配をおかけいたしますことを心よりお詫び申し上げます。

本件につきましては、管轄保健所に報告のうえ、当該従業員の勤務場所等の消毒を実施し、引き続き営業しております。

当ホテルでは、今後もお客さまおよび従業員の安全・安心を最優先に、感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。

詳細は下記の通りです。

記

1. 判明日 2022年1月19日（水）
2. 対象者 万座プリンスホテル 製菓担当 従業員 1名
3. 対応状況
 - ・当該従業員は1月19日（水）に体調不良を感じ、医療機関を受診しPCR検査を受けた結果、同日陽性であることが判明いたしました。なお、当該従業員の最終勤務日は18日（火）です。
 - ・当該従業員の業務を通じて濃厚接触者と判断されるお客さまおよび従業員はおりませんでした。
4. その他 当該従業員は、勤務中マスクを着用し業務に従事しておりました。

以上